

ABSTRAK

Nur Winda Azzahra, PERAN KEPALA DESA CIMACAN DALAM MENINGKATKAN EKONOMI MASYARAKAT (Studi Deskriptif di Desa Cimacan Kecamatan Cipanas Kabupaten Cianjur)

Prekonomian menjadi salah satu aspek yang penting dalam kehidupan masyarakat, oleh karena itu masyarakat menjadi peran utama dalam menciptakan kesejahteraan, pada dasarnya masyarakatlah yang tahu apa yang mereka butuhkan dengan disadarkan dan diperhatikan oleh Pemerintah Desa. Dalam memenuhi kebutuhan yang diharapkan maka dibuatlah program pemberdayaan diantaranya wisata alam, pelatihan hidroponik dan pelatihan serta pengembangan UMKM sebagai upaya pemberdayaan masyarakat dalam bidang prekonomian.

Tujuan penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Program Kepala Desa Cimacan dalam meningkatkan ekonomi masyarakat (2) Proses Kepala Desa Cimacan dalam meningkatkan ekonomi masyarakat (3) Hasil yang dilakukan Kepala Desa Cimacan dalam meningkatkan ekonomi masyarakat.

Teori yang digunakan yaitu teori peningkatan ekonomi oleh Usman dan Enny (1991) Upaya-upaya dalam meningkatkan ekonomi masyarakat yaitu, dengan empat cara diantaranya: (1) adanya modal yakni untuk memberikan bantuan dalam membangun produksi usaha bagi orang yang tidak mampu ekonominya, (2) memiliki keterampilan yakni membantu untuk seseorang dalam menentukan usaha produksinya, (3) menguasai teknologi yakni membantu seseorang untuk mempermudah produksi usaha maupun pemasaran (4) memiliki lahan usaha yakni untuk mendirikan suatu usaha yang akan dijalani

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data diperoleh melalui proses observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan melalui penafsiran logika yang dihubungkan dengan konteks pemberdayaan masyarakat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Peran Kepala Desa Cimacan dalam program pemberdayaan masyarakat diantaranya sebagai sumber inovasi, pembina, komunikator dan fasilitator melalui program wisata alam, pelatihan hidroponik dan pelatihan serta pengembangan UMKM serta pemberian bantuan fasilitas. Proses pelaksanaan melalui tahap pendampingan, tahap pelaksanaan hingga monitoring dan evaluasi. Hasil pemberdayaan dapat meningkatkan wawasan dan ilmu baru bagi masyarakat, timbulnya partisipasi masyarakat terhadap kegiatan serta meningkatkan ekonomi masyarakat walaupun belum signifikan.

Penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Kepala Desa Cimacan sangat berperan dalam meningkatkan ekonomi masyarakat walaupun belum maksimal.

Kata Kunci : Peran, Kepala Desa dan Meningkatkan Ekonomi